

小学生がバレーボールで熱戦

第4回市長旗小学生バレーボール大会(松浦市小学生バレーボール連盟主催)が5月10日、文化会館で開催されました。

今大会には、市内の10チーム約100人が参加。3パートに分かれて予選を行い、各パートの上位2チームが決勝トーナメントに進み、順位を競いました。

上位の結果は次の通りです。

①飛鳥クラブ(今福小) ②泉クラブ(志佐小) ③松浦ジュニアバレーボールクラブ(志佐小)



小学生が剣道で熱戦

第2回松浦市剣道協会会長杯剣道大会(市剣道協会主催)が4月19日、松浦スポーツセンターで開催されました。

大会には、市内から9道場約100人の選手が参加し、熱戦を繰り広げました。上位の結果は次の通りです(各部門1位のみ、()は道場名、敬称略)。

【個人戦】

小学3年生以下 池田伊織(興星館)

小学4年生 増山由莉(興星館)

小学5年生 田中颯介(田代)

小学6年生 宮木武蔵(興星館)

中学女子 井元琴音(田代)

中学男子 林健二郎(興星館)

【形試合】

小学生低学年 福浦和樹・本間史紘組(今福)

小学生高学年 宮木武蔵・松坂拓海組(興星館)

中学生 林健二郎・大石翼組(興星館)

【総合優勝】興星館

【準優勝】田代少年剣道クラブ

なぎなたニュース

「なぎなた教室」開催

「なぎなた教室」が4月25日、市立武道館で開催されました。

この教室は、平成26年に開催される長崎国体において「なぎなた競技」が本市で開催されることに伴い、なぎなた競技を普及・育成し、その魅力を市民に伝えながら国体を市全体で盛り上げるとともに、将来に向けての「なぎなた競技」の振興を目的に開催。この日は、小学2年生から中学1年生までの計8人が参加し、長崎県なぎなた連盟の坂本絵美子さんの指導の下、礼法

から始まり、構えや基本動作などの練習が行われました。また、松浦高等学校なぎなた部の協力もあり、賑やかな雰囲気の中で、8人の参加者は「なぎなた競技」に汗を流していました。さらに5月2日に実施した2回目の教室には新たに1人の参加者も加わり、武道館には子どもたちの元気な声が響いていました。

本教室は、毎週土曜日午前9時30分から11時30分まで、市立武道館で開催されています。参加希望者は、市生涯学習課国体準備室までお問い合わせ下さい。



松浦市は平成26年長崎国体「なぎなた競技」の開催地です

中世の松浦 (7)

元軍の襲来を受けた対馬・壱岐・松浦・その他の地域で、特に弘安の役(1281年)では異国警固番役として、肥前国御家人は博多湾岸姪ノ浜一帯の警固を命ぜられ、防戦にあたりました。ところが、実際の防戦の活躍を示す史料は少なく、『八幡愚童訓』に、松浦党の防戦に触れて「其中にも松浦党いさみたりし故におほく打(討)れぬ」として、松浦党の中に多くの戦死者が出たことを記しています。

文永の役(1274年)・弘安の役を通して、松浦地方での激しい戦いが行われた場所には、現在でも元寇に関する地名が残っています。鷹島町には戦鬨指揮所跡といわれる龍面庵・血浦・遠矢原・地獄谷・首崎・胴代・刀の元・血崎・首除きなどの地名、星鹿町にも血崎・血田・御手水・追出・矢払などの地名が現在に伝えられています。いずれも血の臭いを感じさせられ元寇の悲惨さを物語っています。

また、この戦いで屍が海に漂い、星鹿の浦に流れてきたため人々は大いに困り、星鹿の大堂の森に塚を掘って手厚く葬り供養をしています。この場所が千人塚といわれています。千人塚のほかにも周辺には多数の供養塔が残っており祭られています。



▶ 星鹿大堂の供養塔

ジェシカ先生 (アメリカ出身)

Hawaii ーハワイー

昨年のゴールデンウィークは、山形県にいるALTの友達と一緒にタイとマレーシアに行き、素晴らしい時間を過ごしました。今年は、両親と一緒にハワイに行くことに決めました。両親に会うのは年に1度か2度しかないので、両親と一緒に休暇を過ごすことをとても楽しみにしていました。私たちはマウイのコンドミニウムに滞在しました。エアコンがなくて暑かったですが、それ以外は完璧でした。私たちの部屋は目の前がビーチで、外に一步踏み出せばそこは砂浜でした。両親と私は、ほとんどの時間をビーチかプールの側でのんびりと過ごしましたが、時にはワクワクするようなことをしようと、ヘリコプターでモロカイ島まで行きました。ヘリコプターに乗ることはとても怖かったけど、上空からの眺めはとてもきれいでした。それから、海でシュノーケリングもしました。信じられないくらい海亀がたくさんいました。ハワイには、さまざまな色の魚たちがいて、海水は透明でした。シュノーケリングは前に何度もしたことがありますが、今

回ははるかに素晴らしい経験でした。また、ハワイアン・ルーアウにも行きました。そこで、ハワイ料理を食べ、伝統的な島の踊りを見ました。すばらしかったです。

日本に戻ってきたら、空港のチェックがとても厳しく、何度もどこに行ったのか尋ねられたり、病気ではないかと体温を計られたりしました。幸いなことに、私はインフルエンザにはかからなかったようです。

休暇が終わって悲しいですが、この原稿をエアコンが効いている部屋で書くことができ幸せです。

